

Cour de Circuit, présidée par feu l'hon. Juge Roy, qui fut nommé en 1857 Juge de la Cour Supérieure et remplacé en 1870 par l'hon. Juge Elz. Taschereau, maintenant de la Cour Suprême. Depuis 1873 la justice est administrée par l'hon. Juge Routhier.

C'est à Chicoutimi que se trouve le principal établissement de la maison Price, l'un des plus considérables de la Province. Cette maison charge, en moyenne, de 35 à 40 navires par année à Chicoutimi.

Au printemps de 1882, un citoyen entreprenant de Québec, M. Siméon Fortin, se rendait à Chicoutimi pour exploiter l'industrie laitière. La population se rendait à son appel, en partie du moins, et elle comprit bientôt que la nouvelle industrie était avantageuse et une source de richesse. Cette année l'exploitation sera double de celle de l'an passé !

Le même citoyen a établi en même temps à St-Alphonse une deuxième fromagerie, qui, de même que celle de Chicoutimi, n'a cessé de prospérer.